
私は新しいモノ好きでもITに詳しいわけでもありませんが、チャ
レンジ精神旺盛なことと、自分で手にとって良し悪しを決めたいと思
うタイプなので、2007年の起業時からテレビ会議を導入していまし
た。また、18年にはハイブリッド講座で動画を扱っていたので、在宅
勤務や動画講義配信への移行には問題ありませんでした。しかし、
一番大切にしていたアナログ対応の「スクール生や薬学生への手厚
いフォロー」ができないことがなにより痛いです。
そんなことから、Web会議サービスZoomを駆使した企画「しゃっ

ちょうに聞いてみよう！」を手探りながら始めてみました。今の学生
はすごいですね。告知は2日間しかしませんでしたが、さっと集まっ
てZoomに参加し、質問もたくさん飛び交って盛り上がりました。
私は限られた時間の中で、質問に答えることに必死。早口でどんど
ん答えていきました。とても楽しかったです。
新型コロナウイルスが世界に蔓延する中、コロナから与えられた啓
示は何なんだろうとよく考えます。一つは「物質性の世界から精神
性の世界へのシフトチェンジ」なのかなと思いました。つまり、会い
たい人にすぐに簡単に会えないからこそ、人とのつながりが大切にな
る、ということです。
医療現場で頑張っている皆さんへの感謝の気持ちを胸に、まずは

自分にできることからやっていこうと思います。
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